
総務委員長から報告があります!総務委員長から報告があります! 所管事務調査
日にち:令和５年６月１２日（月）

坂祝幼稚園、小・中学校、学校給食センターを視察し、園児・児童・生徒の様子や各施設の現状
を調査しました。教育委員と議員で町教育現場の現状や課題について意見交換を行いました。

坂祝町学校給食センターでは、センター長から食材等の高騰など給食を取り巻く現状について説
明を受け、給食を試食しました。

　坂祝幼稚園、小・中学校の授業見学では、アフターコロナ・ウィズコロナの教育現場を見るこ

とができた。国補助金で導入したタブレット及び電子黒板の今後の活用については、使うことが

目的とならないように現場の先生の意見を聞きながら検討を進めていただきたい。コミュニケー

ションツールとして利・活用を図られたい。 

　教育委員との意見交換では、委員の皆様から教育現場の課題や施設の今後の見通しなどについ

てお聞きすることができた。今後も連携を図り、一

緒に視察等を行っていきたい。

　学校給食センターの視察・試食では、食材及び燃

料等の物価高騰に苦慮しながらも現場の工夫や町費

の負担で対応されている現状が分かった。給食セン

ター開設から２０年が経過し、設備全体の老朽化が

進んでいることから、近隣市町からも評判の良い坂

祝町学校給食の味と質を落とすことのないよう、必

要な設備については計画的な更新を図られたい。

調 査 事 項 ① 教育現場視察及び教育委員との意見交換について

調査内容

意見・要望

▲坂祝幼稚園 ▲坂祝小学校

▲坂祝中学校 ▲坂祝町学校給食センター

▲教育委員との意見交換
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町内企業を視察することにより、本町の商工業の発展、育成のために必要な事項を調査すること
を目的として、株式会社金武産業、柴田自動車株式会社及び株式会社小西砕石工業所において担当
者による説明、意見交換、現地視察を行いました。

今回は事業拡大を計画している企業、新たな業種に参入した企業など今後の事業展開が期待でき
る企業を視察することができました。今回視察を行った企業を含め鋭意努力されている町内企業に
対して、議会としてできる限りの応援・支援をしていくこととする。

調査内容

意見・要望

調 査 事 項 ② 町内企業の現地視察と事業展望等について

▲㈱金武産業工場内

▲㈱小西砕石工業所 採掘現場 ▲

▲柴田自動車㈱事務所

　株式会社金武産業では、移転して２年目を
迎える本社工場の視察を行った。　
　主に大手自動車メーカーの部品を生産して
おり、今後も設備投資を行い事業拡大する計
画について説明を受けた。

　柴田自動車株式会社では、「シバタイヤ」
という新しいブランドを立ち上げ、国内タイ
ヤメーカーとして新たに事業参入し業界で注
目を集めていることや倉庫の新設など今後は
大きく事業を拡大する計画について説明を受
けた。
　企画課においては、「シバタイヤ」を坂祝
町のふるさと納税の品目に加えられるよう検
討していただきたい。

 株式会社金武産業

 柴田自動車株式会社

　株式会社小西砕石工業所の採掘現場を視察し、今後も事業範囲を拡大していく計画があるこ
とを確認した。また、事業終了後の将来を見据え、採掘した法面の保全や災害復旧等の安全対
策がとられていることも分かった。引き続き近隣住民の生活に支障をきたすことがないよう、
万全な対策を図っていただきたい。

 株式会社小西砕石工業所

15


